



**ACTA 19  
DEL DÍA 05 DE  
JUNIO DE  
2024**



INTENDENCIA DE  
MONTEVIDEO

Montevideo, a los 5 días del mes de Junio de 2024, siendo la hora 09:30 se reúne en Sesión Ordinaria el Gobierno del Municipio "F", en el Municipio F edificio sede sala A.

**ASISTENCIAS**

**ALCALDE/SA: Juan Pedro López**

**BANCADA PARTIDO INDEPENDIENTE**

**TITULARES: Katrin Gómez, Jorge Nasso.-**

**SUPLENTES: Marcelo Váldez.**

**AUSENTE CON AVISO: Gabriela Gazza (por enfermedad)**

**BANCADA DEL FRENTE AMPLIO**

**TITULARES: Amalia Almeyra, Ricardo Gonzalez**

**AUSENTE CON AVISO: María Gimena Vidal y Matilde Palermo (por enfermedad) .-**

**SUPLENTES: -**

**SECRETARIA DE ACTAS: Paola Gómez.-**

**ASUNTO 1: LECTURA Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA.-**

- *Se aprueba por unanimidad de presentes.*

**ASUNTO 2: LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA N° 18 del 29/05/2024.-**

- *Se aprueba por unanimidad de presentes.-*

**ASUNTO 3: PREVIOS.-**

**Concejal Titular Ricardo González**

- *Hubo un traslado cerca del Asentamiento “Los Perros”, pero por lo que se ya se ha ido al lugar desde el Municipio.*

*Respuesta del Alcalde: Si, al lugar ya se fue por pedido de la Policlínica para tener una reunión. Se va a mejorar la calle más que nada en la entrada de agua (hay dos bañados sin salida). También con respecto a la posible regularización del barrio, se tendrá entrevista con el Ministro de Vivienda para la semana que viene.*

- *Había una Sra. que estaba vendiendo tortas caseras del lado del frente al Intercambador, vinieron desde el Servicio de Convivencia Departamental (Responsable Andrés Fernández) y la sacaron de muy malas maneras. Lo que se quiere saber es si se puede hacer algo al respecto con esa acción como Municipio.*

*Respuesta del Alcalde: Si se esta en conocimiento del tema y lo que se puede hacer es armar una nota para que se envíe al el Servicio de Convivencia Departamental (Responsable Andrés Fernández) a los efectos de expresar que este Gobierno no esta de acuerdo con la manera de proceder de los Inspectores del centro.*

*La señora tiene que hacerse el carné de salud y el de manipulación de alimentos en la IM.  
Con respecto a este punto se resuelve enviar nota al responsable del Servicio de Convivencia Departamental.*

- Quería saber en que estaba la reunión con el Intendente (i), Mauricio Zunino por 6 Barrios Unidos y el saneamiento.

*Respuesta del Alcalde: Se coordinará reunión para que el venga o nosotros vayamos.*

- Me consultan por el monumento al Cuero del Sindicato de Curtidores que está en Osvaldo Cruz y Belloni le falta una pieza, qué podemos hacer desde acá.-

*Respuesta del Alcalde: que armen una nota para presentarnos y expliquen más o menos de que trata el monumento, qué significado tiene y lo evaluamos desde el Gobierno Municipal.*

- Los vecinos de Punta de Rieles quieren saber en que esta la solicitud, que entregaron el día del Pre-Cabildo 2024 en Punta Rieles, sobre el espacio que esta al lado de la Policlínica.

*Respuesta del Alcalde: Seguramente este pedido quedará para el año que viene porque se necesita más menos 4 millones de pesos. (Expediente 2024-0017-98-000126)*

#### **ASUNTO 4: INFORMACIÓN.-**

Alcalde. Juan Pedro López:

- Hoy tenemos la inauguración de los paneles solares en el Bañado de Carrasco, a las 14:00.
- El Municipio F va a estar mañana con Garitas en la Feria de Sostenibilidad.
- A su vez hay una charla con Alcaldes y Municipios sobre Medioambiente de 14 a 15 hrs, en el Antel Arena, estamos todos invitados a participar.
- Ayer hubo reunión de la Comisión de Eventos de Folclore, la actividad se movió para el 4/10, van a haber artistas invitados.

#### **ASUNTO 5: EXP. N.º 2024-3310-98-000330 : SOLICITUD DE APOYO PARA MEJORA DE ACCESO PEATONAL A VIVIENDA - SOLICITANTE MARIA LESCANO CI 44193825 DOMICILIADA EN MALINAS 3366 APTO. 3.-**

*Reunido en su sesión ordinaria de fecha 5 de Junio de 2024 el Gobierno Municipal resuelve por unanimidad de presentes (4 en 4) ir a ver el lugar de la solicitud con nuestro Arquitecto Asesor,*



*Silvio Raimondo y que con informe del mismo vuelva a próxima sesión del Gobierno Municipal para su resolución.*

*Pase al mencionado Arquitecto a sus efectos.-*

**ASUNTO 6: EXP. N.º 2024-0512-98-000005 : SESIÓN 13/03/2024. INFORME RECIBIDO DE LA ORGANIZACIÓN SALVADOR PRESENTADO AL GOBIERNO MUNICIPAL POR EL ASESOR DEL ALCALDE, JAVIER SILVA CON NOTA DEL MENCIONADO ASESOR..-**

*Reunido en su sesión ordinaria de fecha 5 de Junio de 2024 el Gobierno Municipal resuelve por unanimidad de presentes (4 en 4) tomar conocimiento y estar de acuerdo con el informe presentado en actuación N.º 4.-*

*Se da pase a consideración de la Dirección del Municipio, Amilcar Robayna.-*

**ASUNTO 7: EXP. N.º 2024-0512-98-000006 : SESIÓN 20/03/2024. NOTA DEL GOBIERNO MUNICIPAL HACIA LA DIVISIÓN ASESORÍA DE DESARROLLO MUNICIPAL Y PARTICIPACIÓN EN REFERENCIA A PROPUESTAS DE PRESUPUESTO PARTICIPATIVO.-**

*Reunido en su sesión ordinaria de fecha 5 de Junio de 2024 el Gobierno Municipal resuelve por unanimidad de presentes (4 en 4) tomar conocimiento de la respuesta recibida desde la Unidad de Participación y habiendo estudiado las presentes actuaciones corresponde el archivo, sin perjuicio, del expediente.-*

**ASUNTO 8: EXP. N.º 2021-3310-98-000404 : SOLICITUD DE INSPECCIÓN TÉCNICA DE LA FINCA UBICADA EN: GERÓNIMO PICCIOLI 3014, PADRÓN: 64649.-**

*Reunido en su sesión ordinaria de fecha 5 de Junio de 2024 el Gobierno Municipal resuelve por unanimidad de presentes (4 en 4) de conformidad.*

*Pase a Acuerdo para la prosecución del trámite.-*

**REF. EXPEDIENTES A INICIAR:**

**Consultado al Alcalde no se inicia nuevo expediente.**

**Finaliza la Sesión del Gobierno del Municipio "F" a las 11:45 quedando la próxima para el 12 de junio de 2024.-:**

**FIRMAN LA PRESENTE ACTA DE CONFORMIDAD:**



*Surplus* 